

DÉBAT « Sauvons les terres agricoles! »

Terres vivrières, surfaces nourricières, pourquoi faut-il protéger les terres agricoles en Ile-de-France comme à Notre-Dame-des-Landes ?

Depuis le Larzac, la préoccupation pour la sauvegarde des terres qui alimentent la population est revenue dans l'actualité avec la pression immobilière en ville et les projets inutiles et imposés...

- Comment préserver notre souveraineté alimentaire ?
- Luttes foncières et défense des paysans, quelle place pour les citoyens ?

Auberge des Idées

CAFE CULTUREL SOLIDAIRE 60 rue Pasteur 94 Villejuif

http://www.generation2010.org/

M° Ligne 7 Villejuif-Léo Lagrange

Le mardi 25 juin 2013 à partir de 19h

Avec la participation de :

- Philippe Maingault (coordinateur Planète Lilas),
- Ève Saymard (commission agriculture du Parti de Gauche),
- et des associations locales : Alterconsos Val de Bièvre, Amap Villejuif...

Débat précédé d'un court-métrage et suivi d'un casse-croûte paysan

Conférence de presse présentant les journées d'été des Amis de la Conf' (anniversaire 10 ans au Larzac du 17 au 21 juillet 2013)





